



TEMOIGNAGES
TEMOIGNAGES

Ce qu'ils en pensent... Ce qu'ils en disent !!



Le **RollerFootball**
permet de travailler
très concrètement
les notions de **Respect...**
et de **Citoyenneté !**



Olivier BOUARD



Directeur
de SEGPA





Le **RollerFootball**
met à l'honneur
un certain nombre de valeurs indispensables :
le **Respect des règles**
et principalement
le **Respect des autres.**

Ces valeurs qui,
avec les élèves de SEGPA,
sont primordiales.

Julien ELIOT et Laurence ROBE
Professeurs EPS, animateurs du projet RollerFootball
Collège Paul Eluard de Bonneuil-sur-Marne -94





Je suis fière de l'existence
du Projet-pilote européen **RollerFootball**
dans notre établissement.

Par ses spécificités,
il offre aux élèves,
dont certains sont proches du décrochage scolaire,
une opportunité de **médiatisation positive**...

Nelle DUTKIEWICKZ
Principale du Collège
Paul Eluard de Bonneuil-sur-Marne -94



C'est un Projet qui fonctionne en Banlieue :



Citoyenneté

Mixité

Non-Violence

Insertion

Échange

Partage

Respect